

Este sábado se recogerán mantas, ropa y calzado en la plaza de España

EL AYUNTAMIENTO DESTINA 3.000 EUROS A LOS DAMNIFICADOS POR EL TERREMOTO EN PERÚ

Vva. de la Cañada, 6 de sept.- El Ayuntamiento invita a los vecinos a participar este sábado, 8 de septiembre, en la “Jornada Solidaria con Perú”. La iniciativa-puesta en marcha por una agrupación de ciudadanos peruanos del municipio con la colaboración del consistorio y la ONG Haren Alde- tiene como objetivos recaudar fondos así como calzado, mantas y ropa para los damnificados por el terremoto que, a mediados de agosto, asoló el país andino. “La ayuda irá destinada al pueblo de Chanchahuasi, cerca de la ciudad de Ica, que ha quedado completamente derruido por el terremoto, donde más de un centenar de familias han perdido sus casas”, destacó la concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo e Inmigración, Randa Sayegh.

Ropa, mantas y calzado

La Jornada Solidaria se desarrollará, desde las 10:00 y hasta las 18:00 horas, en la plaza de España. Se recogerán mantas, ropa y calzado. La Fundación San Lázaro también colaborará en la iniciativa con la donación de 2.300 prendas de vestir. La jornada será amenizada con música y danzas peruanas. El público asistente también podrá degustar su gastronomía ya que los organizadores prepararán distintas recetas para dar a conocer los platos típicos del país.

